



こんどうは

日本共产党

米田 みのる

▷事務所 841-2777 ▷県議会控室 823-9524 ▷自宅 841-5468 高知市長浜 5183-37

2022年4月24日

No. 1060

ANSWER

ケータイにもどうぞ 090-1578-8588
1-5468 高知市長浜5183-37

おしゃせ
ー
ーあんない



コロナ無料検査は...

- 感染に不安を感じる無症状の方
 - 大橋通り電停の北西です
 - 毎日10時30分～18時30分まで

県住の募集 5/8~14日

- ▷ 筹集田地は、大津、介良、十津、
横浜、横浜方2、竹島、鏡水等
▷ 団合せ・申入は 883-0344へ

◎5月1日(月)はメーデー。中央公園、10時より。

その後午後2時より4箇所で

臺灣大學生報

暴民のフドレ

高知城ホール。中野晃一上智大学
教授が講演します。参加費千円。

次に統べ“勝利”

アーティストのため、舞台でアーティストとして見せること。



平和つくる先頭に

にひ
候比例

「國際秩序回復を

日本共産党的にひそうへい参院比例候補は18朝、出勤する市民や通学生らが行き交う、高知市の県庁前の交差点で宣伝し、「党創立以来、戦前・戦後の100年、反戦平和を貫いてきた日本共产党は、ロシアのウクライナ侵略やめよ、国連憲章を守れと力をつくして頑張り抜く」と明言し、参院選での支援を訴えました。

参
2022

にひ氏は「ロシアの戦争犯罪は決して許さない」の声が各国政府を動かしアーチン大統領を追い詰めていること、が大事だ」と指摘。また、「国連憲章に基づき、平和的国際秩序を回復せよの声を今こそ上げるときだ」と力説。「2度の世界大戦によって人類が到達した。一方、自民党の一部や維新の会が「核共存は、どんな紛争も絶対にならない、この紛争の平和的解決という道筋を回復し大きく強めていくために、日本共産党は世界中の人たちと力を合わせて頑張り抜く」と表明しました。

セイタ(米)がやうの
セイタ(米)がやうの

次に続く“勝利”

細木りょうさんと
ともに街頭で
貝革なつづじに囲まれ
(大津赤山園邸・16回)

